

Activités de Noël au relais assistantes maternelles d'Entrelacs

Les temps d'activités du relais pour les assistantes maternelles d'Entrelacs, La Biolle et Saint Ours ont été maintenues durant ce deuxième confinement, offrant aux professionnelles un lieu d'échange et de rencontre pour elles et les enfants.

Tous les enfants ont créé leurs décorations de Noël cette année à partir de matériaux recyclés avec pour ligne directrice, le choix de réaliser des créations et des ateliers basés sur le recyclage, la sensibilisation des plus jeunes au tri et au respect de la planète. L'imagination de tous est sollicitée, enfants et assistantes maternelles, afin de rendre ces temps collectifs les plus conviviaux et les plus riches possibles. C'est avec plaisir que ces derniers vous présentent certaines réalisations de cette semaine. Les chansons sont venues clôturer cette dernière séance de l'année 2020. Après des vacances bien méritées, les temps d'activités reprendront chaque mardi en janvier 2021.

